Día de Pentecostés

Fred R. Coulter—8 de junio, 2014 www.IglesiaDeDiosCristianaYBiblica.org

¡Saludos hermanos! Bienvenidos a Pentecostés 2014. El tiempo sigue marchando, y ahora estamos en la Fiesta más importante para todos los cristianos. Este es el día que estamos anticipando. Veremos que Dios comenzó Su Iglesia este día, y veremos que la resurrección es en este día; ¡Es en el tiempo señalado!

Sólo repasaremos un poco sobre la Fiesta de las Semanas, la cual es también la Fiesta de las Primicias. También hemos cubierto las cosas de los primeros de las Primicias.

Éxodo 34:18: "Guardarán la Fiesta de los *Panes* sin Levadura. Comerán pan sin levadura siete días… [Estoy leyendo esto para que vean que está conectado a la Fiesta de Pentecostés]… como Yo se los ordené, en el tiempo del mes de Abib, pues en el mes de Abib ustedes salieron de Egipto."

Verso 19 también nos dice sobre el primogénito: "Todo lo que abre el vientre *es* Mío... [¿Por qué? ¡Porque Dios creó todo en la reproducción!]... todos los primogénitos machos del ganado, de bueyes u ovejas. Mas el primogénito de un asno, redimirás con un cordero. Y si no lo redimes, entonces romperás su cuello. Todos los primogénitos de tus hijos redimirás...." (Versos 19-20). Usted puede redimir al primogénito con un cordero, un becerro, o con una ofrenda de dinero.

"...**Y nadie se presentará delante de Mí vacío**." (verso 20). En cada Fiesta, tomamos ofrenda para Dios.

Después lo pone aquí sobre el Sábado, justo en medio, verso 21: "Trabajarán seis días, pero en el séptimo día deberán descansar. *Aún* en tiempo de siembra y de cosecha deberán descansar. Y observarás la Fiesta de Semanas, de las primicias de la cosecha de trigo, y la Fiesta de Cosecha al final del año. Tres veces en el año se presentarán todos sus varones ante el Señor DIOS, el Dios de Israel," (versos 21-23).

Ya que enviamos los dos folletos de contar para Pentecostés, y el calendario también está ahí para que puedan ver cómo hacerlo acertadamente, no voy a entrar en gran detalle de cómo contar para Pentecostés; ya saben cómo hacer eso. Había una ofrenda especial que debía tomar lugar en Pentecostés, con una ofrenda de panes leudados; la única ofrenda que también podía ser ofrecida con levadura era ofrecida con pastelillos sin levadura y pan con levadura. Esa era la ofrenda de paz/acción de gracias (Levítico 7:12-13).

Levítico 23:15: "Y contarán comenzando con el siguiente día después del Sábado, comenzando con el día que trajeron la gavilla de la ofrenda mecida; siete Sábados completos serán. Incluso hasta el día siguiente al séptimo sábado ustedes contarán cincuenta días. Y ofrecerán una ofrenda del nuevo grano al SEÑOR" (versos 15-16).

Después que recolectemos la ofrenda regular, explicaré sobre los dos panes que debían ser horneados con levadura y traídas ante el sacerdote como ofrenda mecida. ¿Qué es lo que da inicio al día de contar para los 50 días, empezando con el día después del Sábado? *La mecida de la primera gavilla*, el primero de las primicias. ¿Cómo termina? ¡Veremos eso después de recolectar la ofrenda!

También tenemos que entender que Dios nos bendice por las ofrendas y los diezmos que damos, y debemos hacer esto fielmente. El ministerio no debe comercializar a los hermanos. No enviamos cartas de reclamación cada mes, 'Manden esto, manden esto...' ¡No! Si lo hacemos, entonces lo podemos extraer de usted. Dios quiere que usted lo de para que pueda ser usado para avanzar lo que Él quiere que se haga por los hermanos en *alimentar el rebaño*, y por el mundo en *predicar el Evangelio*.

Todo lo que estamos gastando es para eso. No tenemos lujos, deudas, pero estamos sirviendo a Dios en la manera que Él quiere que lo hagamos. Igualmente con ustedes; pidan las promesas con cada ofrenda y diezmo que den, que Dios los va a bendecir con suficiencia y recuerden lo que han hecho, y Él les dará gracia y favor ante El.

(Pausa para la ofrenda)

Verso 17: "Sacarán de sus casas dos panes mecidos de dos décimas partes. Serán de harina fina. Serán horneados con levadura. *Ellos son* los primeros frutos del SEÑOR." Levadura durante los Días de Panes sin Levadura es un tipo de pecado. Pero Levadura para Pentecostés ilustra algo completamente distinto. Esto ilustra a los santos resucitados. Dice, "... *Ellos son* los primeros frutos del SEÑOR."

Analicemos esto un momento. Veamos donde nos dice sobre poner levadura en tres medidas de harina hasta que todo esté leudado. Veamos lo que es comparado con esto. Recordemos que cuando toma la masa y la amasa toda junta y le pone levadura, entonces se eleva. Cuando la hornea, es fijada en la forma final.

A veces cuando trabajan con el pan, lo dejan elevarse una vez, lo baten de nuevo hacia abajo, y lo dejan elevarse otra vez. A veces es batido hacia abajo la segunda vez. Después se forma en barra y se mete en el horno. Ahora está cambiado permanentemente. La levadura es el cambio.

Mateo 13:33: "Otra parábola les habló a ellos: "El Reino del cielo es comparado a la levadura..." El Reino de Dios no es el reino de pecado. Así que en este caso, esto representa la *buena obra* de la levadura. La obra de la levadura no se ve, porque una vez que la pones en el pan, es como aire y lo eleva.

La acción del Espíritu Santo en nuestras vidas es tipificada por el buen uso de la levadura. ¡Nos cambia! ¡Nos transforma! Después somos resucitados de los muertos, somos mecidos—o elevados—a Dios exactamente como Jesús ascendió al cielo y fue aceptado por Dios el Padre. Esta es una parábola tremenda.

Es comparado a la levadura "...la cual una mujer tomó..." (Verso 33) —un tipo de iglesia; la Iglesia y el ministerio es para:

- Alimentar el rebaño
- Predicar la Palabra de Dios
- Traer los hermanos a la perfección, todos nosotros, no sólo los hermanos

Pablo dijo, 'Ustedes que enseñan a otros, ¿No se enseñan a ustedes mismos?' Todos nosotros los ministros necesitamos crecer y rendirnos a Dios, y tenemos que dejar que el Espíritu de Dios trabaje en nuestras vidas. Esta es la buena parte de la levadura.

"...escondió en tres medidas de harina hasta que todo estuvo leudado" (verso 33). En otras palabras, hasta que estemos completos y listos para la resurrección. Eso es impresionante, ¿No es así?

Vamos a ver otras cosas al ir avanzando; esto es muy interesante porque la Fiesta de Pentecostés ilustra la primera resurrección, como lo vimos ayer, las primicias y después los que son de Cristo.

También vamos a aprender algunas cosas interesantes en el libro de Apocalipsis. Pero primero vayamos a Juan 4. Esto fue justo después de la Fiesta de los Panes sin Levadura, y Jesús y sus discípulos iban pasando por la ciudad de Samaria, iban en camino de regreso a Galilea. Aquí hay algo muy interesante que Jesús les dijo, porque durante Panes sin Levadura, en el primer día de la semana la Ofrenda de la Gavilla Mecida debía ser mecida. Mientras iban de regreso a Galilea, entonces Jesús mencionó esto después que salieron de Samaria y habían terminado con la mujer y con la gente de Samaria.

Juan 4:30: "Entonces salieron de la ciudad y vinieron a Él. Pero mientras tanto, los discípulos Le instaban diciéndole, "Maestro, come." Y Él les dijo a ellos, "Yo tengo carne de comer de la cual ustedes no saben."" (Versos 30-32). Ese es el resto de Su Ministerio.

Verso 33: "Entonces los discípulos se dijeron unos a otros, "¿Alguien Le trajo *algo* de comer?" Jesús les dijo, 'Mi carne [comida] es hacer la voluntad de Quien Me envió, y terminar Su obra."

Mateo 7 es el mismo requisito para cada uno de nosotros. Después de advertir sobre falsos profetas—los conocerán por sus frutos—en realidad lobos voraces vestidos como ovejas, pero no lo son.

Mateo 7:20: "Por tanto, seguramente los conocerán por sus frutos."

- ¿Qué es lo que predican?
- ¿Qué es lo que enseñan?
- ¿Cuáles son las acciones de sus vidas?
- ¿Son hipócritas como los Fariseos?
- ✓ Lo cual es levadura espiritual
- ✓ Lo cual es pecado

Pero la buena levadura es la obra del Espíritu Santo dentro de nosotros para desarrollarnos con carácter, para que podamos estar listos para la resurrección, la cual es la cosecha de los primeros frutos.

Jesús dijo, verso 21: "No todo el que me dice, 'Señor, Señor,' entrará en el reino del cielo; sino aquel que está haciendo la voluntad de Mi Padre, Quien *está* en el cielo." Eso es exactamente lo que Jesús dijo que estaba haciendo. Todos nosotros debemos hacer la voluntad del Padre.

- Todo lo que Jesús *enseñó*
- Todo lo que Jesús *dijo*
- Todo lo que Jesús *hizo*

Era lo que el Padre le había instruido que hiciera. En Juan 5 Él dice, 'No puedo hacer nada por Mí mismo. Sino el Padre hace las obras en Mi.'

Juan 4:34: "Jesús les dijo, "Mi carne es hacer la voluntad de Quien Me envió, y terminar Su obra." Esto es lo importante para nosotros.

La cosecha es en siete semanas; eso ilustra la longitud del tiempo *literalmente*; ilustra el tiempo *proféticamente*. Pero toda cosecha debe empezar con la semilla, la siembra de la semilla, *la cual es la*

Palabra de Dios, y la semilla del engendramiento de Dios el Padre para que seamos Sus hijos, y que crezcamos en gracia y conocimiento hasta el día que muramos en la fe, o hasta el día de la resurrección si estamos vivos cuando eso ocurra.

Lo importante de recordar es que nunca aflojemos, que nunca nos rindamos, nunca dejemos de hacer lo que estamos haciendo. Estamos haciendo constantemente lo que Dios quiere que hagamos. Esto es ¡Nuestro corazón, mente, alma, ser y meta! ¿Cómo puede haber algo más grandioso que lo que Dios nos está ofreciendo? Vida eterna como seres espirituales en la Nueva Jerusalén, ¡Vivir por siempre como sus hijos e hijas! Hermanos, este es un día fantástico, porque este día ¡Terminará esa obra!

Verso 35: "No digan que hay aún cuatro meses, y *después* viene la cosecha... [Eso es la cosecha que lleva a la Fiesta de Tabernáculos]... Yo les digo, miren a su alrededor. Alcen sus ojos y vean los campos, pues ya están blancos para cosechar." Esa es la cosecha de trigo y la cebada de los primeros frutos.

Jesús está diciendo esto y comparándolo al trabajo de la Iglesia llegando a la resurrección en Pentecostés. Noten lo que él dice, porque esto ha estado pasando claramente desde Abel, los Profetas, los reyes, y los sacerdotes quienes eran fieles.

Ahora, hay *dos panes*:

- 1. Todos aquellos desde Abel hasta el tiempo de Cristo
- 2. Todos aquellos desde el tiempo de Cristo hasta su regreso

Todos son resucitados juntos. Es por eso que traen los dos panes como esta descrito en Levítico 23.

Verso 36: "Y el que cosecha recibe una recompensa, y recoge fruto hacia la vida eterna..." Eso es lo que hacemos. Nuestros frutos:

- La manera en que vivimos
- La manera en que pensamos
- Todas las cosas que hacemos

La manera en que nosotros

- Amamos a Dios
- Oramos a Dios
- Amamos a nuestro prójimo
- Amamos a los hermanos

Todas estas cosas juntas. ¡Necesitamos retener la doctrina, las enseñanzas! Había aquellos que estaban diciendo que la resurrección ya había terminado. Ellos en verdad se perdieron el punto, ¿No es así?

"...para que el que está sembrando y el que está cosechando, ambos puedan regocijarse juntos. Pues en esto, el refrán es cierto, que uno siembra y otro cosecha. Yo te mande cosechar aquello en que no has laborado;..." (Versos 36-38).

- Usted no lo sembró
- Usted no escribió el Antiguo Testamento

- Usted no predicó las profecías sobre Jesucristo
- Usted no hizo ninguna de esas cosas

Un día Jesús llamó y dijo, 'Vengan, ¡Yo los haré pescadores de hombres!'

- "...Otros han laborado y tú has entrado en su labor" (verso 38). ¿No es eso cierto hoy? Todo lo que nosotros tenemos *lo ha preparado Dios y estaba listo antes de que alguno de nosotros naciera*—eso es para nosotros quienes estamos vivos hoy.
- Es por eso que tenemos la Biblia
- Es por eso que tenemos la Palabra de Dios
- Es por eso que tenemos esta comunicación por video que podemos enviar alrededor del mundo 7 días de la semana, 24 horas al día

¡Piensen en eso! Eso cumple lo que Jesús les dijo a los discípulos cuando ellos querían saber si el reino iba a venir en ese momento. Él dijo, 'Ustedes van a ser Mis testigos en Jerusalén, en Judea, en Samaria y hasta las partes más lejanas de la tierra.' Nosotros estamos predicando las palabras de Dios:

• Inspiradas a los apóstoles, escritas

La palabra inspirada de

- Lo que escribió Moisés
- Lo que escribieron los Profetas
- Lo que escribieron los Jueces
- Todo eso, todo el trabajo de Esdras y la Gran Sinagoga
- Todo el trabajo de los apóstoles de escribir el Nuevo Testamento
- Toda la canonización por Pablo y Pedro
- La canonización final por Juan
- ✓ Preservada
- ✓ Cuidada
- ✓ Traída hasta nuestro día

Entonces Dios tiene el trabajo que Él está haciendo—sí, por medio de seres humanos—para llegar a otros seres humanos. Es un trabajo espiritual, y eso es de lo que se trata Pentecostés. Es algo espiritual, inspirado por el Espíritu Santo.

Veamos lo que Jesús les dijo, 'Vayan a Jerusalén y esperen hasta que sean imbuidos o reciban poder desde arriba.' *¡Directamente de Jesús y Dios el Padre!*

Hechos 2— ¿Dónde tomó lugar esto? ¡En el templo de Dios! ¿Por qué tomó lugar ahí? ¡Porque ahí es donde Dios puso Su nombre! Él quería que todos supieran que esto era de Su parte. Si se hubiera hecho en un país lejano, nadie lo habría aceptado. Si hubiera sido hecho en Galilea, ¡se habrían burlado de él! 'Nada bueno sale de Galilea' es lo que dicen todo el tiempo. Así que, Dios lo hizo en **Su** templo, ¡donde estaba **Su** presencia!

Tenemos otro folleto sobre Pentecostés: *El Verdadero Significado de Hechos 2:1*. Hay una traducción que dice, 'cuando el día 50vo fue completado.' Eso es incorrecto. El griego es *tiempo presente pasivo*, y es un *infinitivo especial* llamado un *infinitivo articular*, un uso especial del griego para mostrar eso durante el cumplimiento del Día de Pentecostés. Dios hace todo a tiempo; Él no lo hace parcialmente. Él no lo hace después del hecho. ¡Él lo hace en el día!

Hechos 2:1: "Y cuando el día *de Pentecostés*, el cincuentavo día..." el primer día de la semana. El primer día de la semana no es pagano. Dios creó el primer día de la semana. Cuando los paganos vienen y dicen, 'ahora vamos a cambiar el Sábado al domingo, el primer día de la semana,' ellos están profanando el primer día de la semana porque Dios nunca lo destinó para ser usado como un día semanal de adoración. Es un día semanal de adoración a Baal, el dios del sol.

Esto es diferente. Este es el día que Dios escogió. Este es el día al que Dios dice que debemos contar.

"...estaba siendo cumplido, todos ellos estaban de común acuerdo en el mismo lugar. Y de repente vino desde el cielo... [Directamente de Dios]...un sonido como *el* ímpetu de un poderoso viento, y llenó la casa entera donde estaban sentados" (versos 1-2).

- Viento
- Aire
- Poder del Espíritu Santo
- Levadura mezclada con harina
- Después elevándose
- Horneándose y cambiando permanentemente

Cuando usted recibe el Espíritu Santo de Dios, es sólo el comienzo. Igual que como pone la levadura en la medida de harina. Debe crecer, cambiar; lo debe desarrollar al producto final, el cual después es completado en Cristo: los panes horneados, o los santos resucitados en el cumplimiento espiritual.

Verso 3: "Y allí les aparecieron lenguas divididas como de fuego, y se sentaron sobre cada uno de ellos... [¡Eso es increíble!]... Y todos ellos fueron llenos con *el* Espíritu Santo..." (Versos 3-4). El poder de Dios; el Espíritu Santo no es una persona; no es Jesucristo. El Espíritu Santo es una combinación del engendramiento de Dios el Padre y el Espíritu de Cristo. ¡Eso es Bíblico!

- "...y comenzaron a hablar en otros idiomas..." (Verso 4). La *Reina Valera* dice 'lenguas.' Eso viene de la palabra griega 'glossa'—*lenguajes*, *o hablar con su lengua en un idioma*. No un disparate pentecostal que hace la gente: gritar, y chillar y saltar, tomando el nombre de Dios en vano repitiéndolo una y otra vez. ¿No dijo Jesús que no hagamos lo que los paganos? Donde piensan que sus muchas repeticiones serán escuchadas. Esto era serio; ¡Esto era de Dios!
- "...como el Espíritu les daba *las palabras* para proclamar" (verso 4). ¡Muy interesante! Esto era un milagro. Ellos estaban hablando en sus mentes con sus propias palabras, pero salían las palabras de diferentes lenguajes. Todos de diferentes áreas—no repasamos y leemos de donde vinieron todos—los escuchaban hablar en su propio lenguaje ¡Las obras maravillosas de Dios! ¿Por qué Dios hizo esto?

Verso 5: "Entonces habían *muchos* judíos quienes estaban peregrinando en Jerusalén, hombres devotos de cada nación bajo el cielo." ¡Primero al judío! ¿Qué tal eso? También habían gentiles ahí, llamados *prosélitos*. ¡Dios cumple Su Palabra y Sus promesas cada vez! ¡Él nunca falla!

- ¡Dios es justo!
- ¡Dios es fiel!
- ¡Dios es bueno!
- ¡Dios es verdadero!

¡El nunca falla en nada!

Verso 6: "Y cuando la palabra de esto salió, la multitud se reunió y estaba confundida, porque cada uno los oía hablar en su propio idioma. Y estaban todos ellos asombrados, y maravillados, diciendo el uno al otro, 'He aquí, ¿No son Galileos todos estos que están hablando?'" (Versos 6-7). No eran los sacerdotes; no eran los Levitas. Galileos, pescadores, ¡Tan fácil! Un cambio grande ¿Cierto? ¡Sí, por supuesto! Esto volteó **de cabeza** a Jerusalén y una gran área de Judea *por el poder de los apóstoles y el poder del Espíritu Santo*, y los milagros que ellos estaban haciendo.

Entonces, enlista todo eso después de que quedaron perplejos y preguntaron, '¿Qué significa esto?'

Verso 13: "Pero otros estaban burlándose *y* diciendo, 'Están llenos de vino nuevo.' Entonces Pedro, parándose con los once, levantó su voz *y* les habló: "Hombres, judíos, *y* todos aquellos de ustedes que habitan Jerusalén, sea esto conocido a ustedes, *y* presten atención a mis palabras. Porque éstos no están borrachos como suponen, porque es *solamente la* tercera hora del día'" (versos 13-15).

Obtengamos un poco más de antecedentes con todos los judíos aquí. Recuerden que esto es solamente siete semanas y cuatro días después de la crucifixión y resurrección. Recuerden todas las cosas extrañas que sucedieron ahí:

- Oscuridad desde el mediodía hasta las 3 p.m.
- La ruptura del velo por la mitad
- El terremoto que sucedió
- La crucifixión de Cristo
- La muerte de Cristo

Sólo piensen en aquellos que volvieron a las áreas, por lo menos cerca de Jerusalén para que pudieran llegar para la Fiesta de Pentecostés, ellos dijeron todas estas cosas extrañas que estaban sucediendo, y el mensaje que salió de ellas, que los discípulos robaron el cuerpo. Pero ellos nunca encontraron el cuerpo. ¿Qué era esto? ¿Qué estaba sucediendo?

Claro que ellos no sabían nada sobre los 40 días y 40 noches que Jesús se mostró a Si mismo a los discípulos. Aquí, este es un día fantástico que está ocurriendo. Noten que cuando leemos los siguientes versos, se conecta no sólo con la resurrección de Cristo, Su ascensión al cielo, la terminación de la cosecha de los primeros frutos ilustrando los primogénitos, los primeros en la cosecha de la resurrección cuando Cristo regrese, pero también Pedro trae una profecía que tiene una doble aplicación al final, cuando los santos son resucitados.

Verso 16: "Sino esto es lo que fue hablado por el profeta Joel: "Y sucederá en los últimos días," dice Dios, "*que* derramaré Mi Espíritu sobre toda carne...'" (Versos 16-17). Él no lo derramó sobre toda carne, sólo aquellos que Él llamó. Así que ¡esta es una profecía de que llegará más lejos!

""...y sus hijos y sus hijas profetizarán, y sus hombres jóvenes verán visiones, y sus hombres viejos soñarán sueños; e incluso sobre Mis siervos y sobre Mis siervas derramaré Mi Espíritu en aquellos días, y profetizarán; y mostraré maravillas en el cielo arriba y señales sobre la tierra abajo, sangre y fuego y vapores de humo'" (versos 17-19). ¡Esa es la segunda venida de Cristo! Pero había oscuridad durante el día que Jesús fue crucificado, como leemos aquí:

Verso 20: "El sol será convertido en oscuridad... [Así fue cuando Él murió]... y la luna en sangre... [No sabemos cómo era en ese entonces, pero las lunas de sangre son diferentes a lo que dicen que es hoy]...antes de *la* venida del grande y asombroso día del Señor."

Noten que aquí viene la división, verso 21: "Y sucederá *que* todo el que invoque el nombre del Señor será salvo." Entonces Pedro les dice todo acerca de Jesucristo.

- Que Él fue matado
- Que fue puesto en el sepulcro
- Que la promesa fue hecha que Él no vería la corrupción

Que lo que sucedió no fue David quien resucitó—porque su tumba seguía ahí—sino fue Jesucristo Quien fue resucitado.

Verso 32: "A este Jesús Dios ha levantado, de lo cual todos nosotros somos testigos. Por tanto, habiendo sido exaltado por la mano derecha de Dios, y habiendo recibido la promesa del Espíritu Santo del Padre, Él ha derramado esto que ahora están viendo y oyendo. **Porque David no ha subido a los cielos**, sino que él mismo dijo, 'El Señor dijo a Mi Señor... [¿Cuántos hay en la Deidad? ¡Dos! ¡No tres!]... "Siéntate a Mi mano derecha hasta que Yo haya hecho *de* Tus enemigos un taburete para Tus pies.'" "Por tanto, toda *la* casa de Israel sepa con plena seguridad que Dios ha hecho a este *mismo* Jesús, a Quien ustedes crucificaron, ambos Señor y Cristo" (versos 32-36).

Verso 37: "Entonces después de oír *esto*, ellos fueron compungidos del corazón; y dijeron a Pedro y a los otros apóstoles, 'Hombres y hermanos, ¿Qué haremos?' Entonces Pedro les dijo, 'Arrepiéntanse y sean bautizados cada uno de ustedes en el nombre de Jesucristo para *la* remisión de pecados, y ustedes mismos recibirán el regalo del Espíritu Santo" (versos 37-38).

Así que el Espíritu Santo vino de manera poderosa ¡en el Día de Pentecostés! Entonces 3,000 fueron bautizados ese día. Una cosa asombrosa, ¿No es así? ¡Sí, por supuesto!

- Hechos 3—los milagros que ellos hicieron
- Hechos 4-5—los discípulos fueron traídos ante el Sanedrín
- Hechos 5—Después que ellos hicieron todos los milagros, todos oraron y Dios sacudió el lugar donde estaban

Noten lo que sucedió con el poder del Espíritu Santo, Hechos 5:12: "Y muchas señales y maravillas fueron hechas entre la gente por las manos de los apóstoles; (y todos ellos estaban de común acuerdo en *el* pórtico de Salomón."

¡Justo en el templo! Justo donde los sacerdotes condenaron a Jesús, planearon Su muerte, le pagaron a Judas para que lo traicionara. Justo ahí, justo en frente de ellos esto está sucediendo día a día, semana tras semana. ¡Es por eso que querían destruir a los apóstoles! ¡Miren lo que estaba sucediendo! Cómo se atreven a hacer su sede justo ahí en el área del templo.

Verso 13: "Y ninguno de los otros *se* atrevía a unírseles, pero la gente los magnificaba; y creyentes eran añadidos tanto más al Señor, multitudes de ambos, hombres y mujeres,)" (versos 13-14). ¡Ellos estaban volteando a Jerusalén de cabeza! Algo asombroso ¿No es cierto?

Verso 15: "Hasta el punto *que la gente estaba* sacando los enfermos a las calles y poniéndolos en camas y camillas, para que al menos la sombra de Pedro pasando pudiera sombrear a algunos de ellos" — ¡Y ser sanados! *¡Eso puso a los judíos en el borde!*

Pueden leer el resto. Los arrestaron, metieron a los apóstoles en la prisión; un ángel los dejó salir en la noche. Ellos entraron al templo temprano en la mañana y estaban enseñando. Ellos mandaron a los guardias a sacarlos de la prisión y ellos dijeron, '¡Ellos no están ahí!' Mientras le decían al

Sanedrín que ellos no estaban ahí, alguien entró corriendo y dijo, 'Los que pusiste en la prisión están enseñando en el templo.' ¡Esa era una catástrofe de gran proporción!

Sin necesidad de mencionar, las cosas se desarrollaron de ahí. Así es como empezó la Iglesia: con poder, ¡Con el Espíritu de Dios! Después leemos todo lo que aconteció con el libro de los Hechos. Leemos las cosas acerca de:

- Las cosas que ellos hicieron
- Lo que ellos enseñaron
- Lo que ellos predicaron
- Lo que ellos escribieron

Todos ellos miraban hacia la resurrección.

Ahora lo que haremos es seguir adelante con esto, y vamos a venir al libro de Apocalipsis y ver algo muy interesante. El libro de Apocalipsis esta trazado en patrón peculiar.

Hay otras Escrituras que podríamos agregar a las cosas que hemos cubierto, pero tenemos muchos Pentecostés, y todo es distinto de Pentecostés a Pentecostés. Cubrimos ciertas cosas en un Pentecostés y otras cosas en otros Pentecostés.

Lo que vamos a hacer es ver el patrón aquí en el libro de Apocalipsis. Necesitamos entender como esta trazado.

Resumen del libro de Apocalipsis

Apocalipsis 1: el mensaje de Cristo al Apóstol Juan; la Pascua y resurrección de Jesucristo

Esto muestra una Pascua llevando a Pentecostés. Primero habla sobre el mensaje de Jesucristo. Él fue el Primogénito de los muertos (verso 5). Eso fue al final del Sábado semanal durante la Fiesta de los Panes sin Levadura. Entonces ahí tenemos Pascua y Panes sin Levadura.

Verso 5: "Y de Jesucristo, el Testigo fiel, el Primogénito de los muertos, y el Gobernador de los reyes de la tierra. A Él Quien nos amó y lavó de nuestros pecados en Su propia sangre." Todo el propósito y significado de la Pascua.

Juan resalta lo que debemos hacer cuando seamos resucitados, verso 6: "Y nos ha hecho..." Esto es lo que se llama *profético perfecto profético*. Se habla de ello como si ya hubiera sucedido.

"...reyes y sacerdotes para Dios y Su Padre; a Él *sea* la gloria y la soberanía en las eras de eternidad. Amen." (Verso 6). Empieza con Cristo y va claramente al plan de Dios, claramente a lo que tenemos en Apocalipsis 21 y 22 con la Nueva Jerusalén y los nuevos cielos y la nueva tierra. La Palabra de Dios está en capas sobre capas, múltiples significados dentro de muchos versos diferentes.

Después Cristo dio otra promesa, y veremos cómo esto está hecho, verso 7: "He aquí, Él viene con las nubes..." Recuerden que el ángel dijo, 'Lo están viendo. ¿Por qué permanecen parados aquí llorando?' Él desapareció en las nubes y Él viene de la misma manera.

"...y todo ojo Lo verá... [¿Cómo va a funcionar eso? Se refiere a *todo* ojo]...y aquellos que Lo traspasaron..." (Verso 7). Esto tiene doble significado:

- 1. Aquellos que Lo crucificaron
- 2. El que clavó la espada en Su costado hacia Su corazón.

Pero eso probablemente no sucederá hasta la segunda resurrección. ¡Piensen en eso!

"...y todas las tribus de la tierra gemirán por causa de Él. Aun así, Amén" (verso 7). Todos van a luchar contra Cristo y los santos cuando regresen a la tierra. ¡Vean como todos estos versos están llenos de significado!

Verso 8: "Yo soy el Alfa y el Omega... [Eso nos dice que Cristo aprobó que el Nuevo Testamento fuera escrito en griego]...*el* Principio y *el* Fin," dice el Señor, 'Quien es, y Quien era, y Quien *está* por venir—el Todopoderoso.'"

Recuerden que Dios se le apareció a Abraham, Isaac y Jacob como El Shaddai, ¡El Dios Todopoderoso! Él no se les presentó como YHVH a ellos, pero sí lo hizo a los hijos de Israel. Él dijo, '¡Yo SOY el que SOY!' En el Nuevo Testamento, los nombres sagrados son: *el Padre* y el ¡Hijo Jesucristo! ¡Es todo!

Verso 9: "Yo, Juan, quien *soy* también hermano de ustedes y copartícipe en la tribulación y en el reino y resistencia de Jesucristo, estaba en la isla que *es* llamada Patmos por causa de la Palabra de Dios y del testimonio de Jesucristo. Yo estaba en *el* Espíritu en el día del Señor... [El fin]...y oí una fuerte voz como una trompeta detrás de mí, diciendo, "Yo soy el Alfa y el Omega, el Primero y el Ultimo"; y, "Lo que ves, escribe en un libro, y envíalo a las iglesias que *están* en Asia: a Éfeso, y a Esmirna, y a Pérgamo, y a Tiatira, y a Sardis, y a Filadelfia, y a Laodicea." Y volteé a ver la voz que habló conmigo; y cuando volteé, vi siete candeleros de oro; y **en** *el* **medio** de los siete candeleros *uno* **como** *el* **Hijo de hombre**... [Jesucristo]" (versos 9-13) — ¡Como el sol brillando en toda su fuerza!

Hermanos, así es como nos veremos cuando estemos en gloria resucitados de entre los muertos. Tendremos un cuerpo glorioso como el Suyo. La semilla esta plantada; ¡Debe crecer y llegar a la madurez! Es cosechada, guardada, y después la resurrección ¡Y somos levantados!

Verso 17, después de ver esta cosa grandiosa y poderosa: "Y cuando Lo vi, caí a Sus pies como si *estuviera* muerto... [¡Wow! ¡Me imagino!]...pero Él puso Su mano derecha sobre mí, diciéndome, "No temas, Yo soy el Primero y el Ultimo, incluso Aquel que está viviendo; porque estaba muerto, y he aquí, estoy vivo en las eras de *la* eternidad. Amén. Y <u>tengo las llaves de *la* tumba y de *la* muerte</u>" (versos 17-18). Eso se conecta con lo que dijo Jesús sobre la vida eterna. *Yo soy el Camino, la Verdad jy la Vida!* ¡Sólo Él tiene esa llave!

Verso 19: "Escribe las cosas que viste... [Lo cual hizo Juan]...y las cosas que son... [Las siete iglesias]...y las cosas que tendrán lugar en lo sucesivo. El misterio de las siete estrellas que viste en Mi mano derecha, y los siete candeleros de oro, *es este*: las siete estrellas son *los* ángeles de las siete iglesias; y los siete candeleros que viste son *las* siete iglesias" (versos 19-20).

(Ir a la siguiente pista)

Pentecostés tiene tantas cosas adjuntas, y que llevan hacia él. Es todo el trabajo de la Iglesia, todo el trabajo de Cristo y Dios el Padre lo puso todo junto. Hermanos, es una cosa tremenda, maravillosa, y emocionante que Dios está haciendo *por* nosotros y *a través* de nosotros y *a* nosotros y todo Su pueblo. *¡Necesitamos ser celosos y estar emocionados por esto!*

Yo sé que hay muchas cosas sobre Pentecostés de las que deben tener conocimiento. Es por esto que tenemos el libro: *El Plan de Dios para la Humanidad Revelado por el Sábado y Días Santos*.

Si usted no tiene este libro, y si no tiene los cuatro CDs de los transcritos de los sermones que van con el—sermones que he dado a través de los años—cubriendo muchos aspectos acerca del tiempo antes de Pentecostés, durante Pentecostés y después de Pentecostés, los cuales son virtualmente imposible cubrir en un sermón. Yo creo que hay un número de sermones llegando a Pentecostés, después Pentecostés, el significado de Pentecostés, las primicias y todos los detalles de ello, que es imposible hacerlo en un sermón.

Lo que vamos a hacer ahora es más como un resumen y ver capítulos aquí en el libro de Apocalipsis y veamos las cosas que toman lugar. No entraremos en los detalles.

Aquí hay una clave, Apocalipsis 1:19: "Escribe las cosas que viste..." ¿Los apóstoles escribieron? ¡Sí! Pedro, Santiago, Juan, Marcos, Pablo; ¡Todos ellos! Dios lo quiere escrito. Él no lo quiere como otros hombres—la mayoría—dicen, 'Bueno, fue transmitida por palabra de boca en boca por algunos cientos de años antes que fuera escrita, así que no podemos saber que tan acertada es en realidad.' ¡No! Jesús les ordenó como vimos; ellos son testigos presenciales. Ellos debían predicar, enseñar y escribirlo. La Palabra de Dios tiene múltiples capas, múltiples propósitos, doble y triple significado de los versos. Veamos eso expresado aquí:

Verso 19: "Escribe las cosas que viste, y las cosas que son, y las cosas que tendrán lugar en lo sucesivo." Empieza con las siete iglesias. ¿No es interesante que seamos llamados la Iglesia de las Primicias, la Iglesia del Primogénito? Cristo las Primicias después aquellos que son Suyos en Su venida.

Apocalipsis 2 & 3: Las siete iglesias representan tres cosas:

- 1. Las iglesias que estaban en existencia en aquel tiempo
- 2. Las iglesias a través de la historia desde aquel tiempo hasta el fin
- 3. En el tiempo del fin el cumplimiento es que hay siete Iglesias de Dios en la tierra exactamente como se menciona aquí en Apocalipsis 2 & 3 desde la perspectiva de Dios viendo hacia la tierra.

¡Ninguna organización de la Iglesia es singularmente alguna de estas iglesias aquí! Otro significado de esto:

4. Las siete actitudes que prevalecen a través de todas las Iglesias de Dios a través de la historia

Hay siete iglesias; ¿Cuántas semanas hay para cosechar? ¡Siete! Todo esto es en el tiempo del cumplimiento del significado llegando al último Pentecostés.

Apocalipsis 4: un anticipo de la resurrección

Verso 1: "Después de estas cosas miré, y he aquí, una puerta abierta en *el* cielo; y la primera voz que oí *fue* como si una trompeta estuviera hablándome, diciendo, 'Sube aquí, y te mostraré *las* cosas que deben tener lugar después de estas cosas.'"

Estas son las cosas concernientes a las siete iglesias hasta el momento antes del retorno de Cristo, después esto puede tener el cumplimiento en la segunda aplicación. La primera aplicación es cuando Juan subió y vio. Pero como cae en la historia, claramente nos saca en el tiempo.

Verso 2: "E inmediatamente estuve en *el* Espíritu; y he aquí... [El Espíritu tomó a Juan y lo llevó justo al trono de Dios]...y he aquí, un trono fue colocado en *el* cielo, y *uno estaba* sentado sobre

el trono." Después Lo describe, ¡Al Dios Todopoderoso! Dice como se ve Él, el trono y los 24 ancianos, el Mar de Vidrio, el arcoíris alrededor del trono, y miles de ángeles y las cuatro criaturas vivientes.

Verso 8: "Y cada *una* de *las* cuatro criaturas tenía seis alas respectivamente; *y* alrededor y dentro *de ellas estaban* llenas de ojos; y día y noche no cesan de decir, **'Santo, santo, Señor Dios Todopoderoso, Quien era, Quien es, y Quien** *está* **por venir.'"**

Tenemos un himno en nuestro himnario que es para el Dios Todopoderoso, ¡Tomado de esto! En el himno cubrimos todo el plan de Dios.

Verso 9: "Y cuando las criaturas vivientes dan gloria y honor y agradecimiento a Quien se sienta sobre el trono, Quien vive en las **eras de eternidad**." Piensen sobre ese término: "...eras de eternidad." Hermanos, nosotros vamos a compartir eso; ¡Vamos a vivir eso! Espero que esto nos ayude a expandir nuestros horizontes; expandir nuestro entendimiento del plan de Dios y la Palabra de Dios. ¡Qué gran bendición es ser llamado y saber estas cosas! ¿Qué sucede entonces?

Verso 10: "Los veinticuatro ancianos caen delante de Quien se sienta sobre el trono; y adoran *a* Quien vive en las eras de eternidad, y echan sus coronas delante del trono, diciendo, 'Digno eres Tú, Oh Señor, *de* recibir gloria y honor y poder porque Tú sí creaste todas las cosas, y por Tu voluntad fueron creadas y existen'" (versos 10-11).

¡Piensen en eso! Todo lo físico que existe allá afuera, todo lo que es espiritual, y lo que Juan está escribiendo aquí son cosas compuestas de espíritu: seres espirituales, ángeles espirituales, cosas espirituales. Nosotros tenemos cosas físicas como este escritorio desde el cual yo doy mis sermones; que está compuesto del polvo de la tierra. Pero no es un ser viviente. Muchas de las cosas, como el Mar de Vidrio y el trono, no son seres vivientes, pero son compuestos de espíritu ¡Para seres espirituales! ¡Piensen en eso, hermanos! ¡Nosotros nos convertiremos en seres espirituales!

Apocalipsis 5: eventos en el tiempo del fin comienzan a cumplirse

Llega justo al final, a los días que están por venir, y todas las cosas que van a suceder. Aquí está el Cordero de Dios que tiene siete cuernos en Su cabeza. Esos siete cuernos son las siete iglesias, y Jesús es la Cabeza. Él es digno de abrir todos los sellos del libro, desatando todos los eventos en el tiempo del fin, así que ellos vienen como caballos desatados.

Tiene que haber una acumulación hasta ese tiempo. ¡Es importante! Esta es una de las partes más magnificas de la Biblia. Leámoslo y sigamos adelante para ver las cosas que van a suceder y entender que Dios va a hacer un gran trabajo de Pentecostés, el cual será la cosecha del 50vo día. Mientras que las iglesias fueron la cosecha de las siete semanas. Eso va a ser algo maravilloso.

Esto es en preparación de todas las cosas que van a suceder cuando todos los eventos programados para el tiempo del fin comiencen a realizarse.

Verso 7: "Y Él vino y tomó el libro de la mano derecha de Quien se sienta sobre el trono. Y cuando Él tomó el libro, las cuatro criaturas vivientes y los veinticuatro ancianos cayeron delante del Cordero, cada *uno* teniendo arpas y tazones de oro llenos de incienso, los cuales son las oraciones de los santos. Y cantaban un canto nuevo..." (Versos 7-9). Esta es la canción que cantaremos, pero igual que los himnos sobre cosas que van a suceder, también cantan el mismo himno, pero se aplica a los santos. Dice, "...las oraciones de los santos."

Verso 9: "Y cantaban un canto nuevo, diciendo, "Digno eres Tú de tomar el libro, y abrir sus sellos porque fuiste muerto, y nos redimiste para Dios con Tu propia sangre, de toda tribu e idioma y gente y nación."

Los 24 ancianos no fueron redimidos de la tierra. Ellos fueron creados como seres espirituales. Esto está hablando de lo que somos ahora como seres humanos.

Verso 10: "'Y nos hiciste a nuestro Dios reyes y sacerdotes; y reinaremos en la tierra." En *El Mesías* que Handel escribió es una de las cosas más magnificas que se han hecho musicalmente para honrar a Dios. Esto que está sucediendo aquí en el trono de Dios es muy importante, con Jesucristo a Su mano derecha. Los 24 ancianos, las 4 criaturas vivientes y miles de ángeles regocijándose:

- Que el plan de Dios será completado
- Que Dios hará la voluntad de Su propósito para la humanidad
- Que Dios va a permitirle a Jesús abrir esos siete sellos y todos los eventos en el tiempo del fin y todo lo profetizado a través de la Biblia—hasta este punto—será cumplido paso a paso

Verso 11: "Y vi y oí *las* voces de muchos ángeles alrededor del trono, y *las voces* de las criaturas vivientes y *de* los ancianos, y miles de miles, diciendo con una fuerte voz, **'Digno es el Cordero Quien fue muerto para recibir poder, y riquezas, y sabiduría, y fuerza, y honor, y gloria y bendición" (versos 11-12).**

Recuerden lo que Pablo escribió en Romanos 8, que 'toda la creación está gimiendo y con dolores hasta ahora, esperando a los hijos de Dios, esperando a los hijos de Dios, esperando el retorno de Cristo. Aquí esta:

Verso 13: "Y toda criatura que está en el cielo, y sobre la tierra, y bajo la tierra, y aquellos que están sobre el mar, y todas las cosas en ellos, oí diciendo, 'A Quien *se* sienta sobre el trono, y al Cordero, *sean* **bendición, y honor, y gloria, y soberanía en las eras de eternidad**." Esto es tan fantástico, que 24 ancianos echaron sus tronos abajo y adoraron a Dios.

Verso 14: "Y las cuatro criaturas vivientes dijeron, 'Amen.' Y los veinticuatro ancianos cayeron y adoraron *a Quien* vive en las eras de eternidad."

Apocalipsis 6: Jesús se prepara para abrir los sellos

- Primer sello—falso profeta
- Segundo sello—el poder de la bestia y la Guerra y tribulación que el inicia
- Tercer sello—hambre
- Cuarto sello—muerte
- Quinto sello—martirio de los santos

A las personas del mundo les va a parecer como el final de la raza humana, pero Dios no ha terminado. Satanás el diablo, los demonios y las naciones no han terminado. Dios va a hacer algo cuando abra el sexto sello. Cristo se va a revelar a Si mismo de una manera maravillosa y poderosa, que va a causar que ocurra algo tremendo en la tierra— ¡Ambos, bueno y malo!

Verso 12: "Y cuando abrió el **sexto sello**, miré, y he aquí, hubo un gran terremoto..." Cuando hay terremotos, hay gran daño, pero este será el terremoto más grande en la historia del mundo.

- "...y el sol se volvió negro como *el* pelo *de* cilicio..." (verso 12). ¿No es eso lo que Pedro profetizó de Joel en Hechos 2? ¡Sí!
- "...y la luna se volvió como sangre; y las estrellas del cielo cayeron a la tierra, como una higuera echa sus últimos higos cuando es sacudida por un viento poderoso. Entonces... [Así que el terremoto lo presenta]...*el* cielo se apartó como un rollo de papel..." (versos 12-14). ¡Wow! Algo que nunca ha ocurrido en la historia de la humanidad.

Noten lo que esto hace, porque esto cumple la profecía que dice, 'Yo sacudiré los cielos, Yo sacudiré la tierra; Yo sacudiré el mar.' El mundo entero va a sufrir por esto.

"...que está siendo enrollado, y toda montaña e isla fue sacada de su lugar" (verso 14). ¡Piensen en la muerte y la destrucción! ¡Eso va a detener todo rápidamente! Esto es alrededor del segundo año de los 3 años y medio del tiempo del fin. Veremos que esto sucede justo antes de Pentecostés, y después Dios hace algo en Apocalipsis 7 ¡Que es absolutamente increíble!

Verso 15: "Y los reyes de la tierra, y los grandes hombres, y los hombres ricos, y los capitanes jefes, y los hombres poderosos, y todo siervo, y todo *hombre* libre se escondió a sí mismo en las cuevas y en las rocas de las montañas." ¿Qué no dice esto? ¡Todos en la tierra serán afectados cuando esto suceda! ¡Piensen en eso! Piensen en lo grandioso que es esto. Recuerden donde leemos, 'Todo ojo Lo verá' (Apocalipsis 1). Responderemos la pregunta: ¿Qué verán ellos?

Verso 16: "Y decían a las montañas y a las rocas, 'Caigan sobre nosotros, y escóndanos del rostro de Quien *se* sienta en el trono, y de la ira del Cordero, porque el gran día de Su ira ha venido, y ¿Quién tiene el poder de estar de pie?'" (versos 16-17).

Habrá un evento que va a suceder, el cual va a sorprender al mundo. Satanás ya está preparando al mundo para ello, al hablar y tener gente imaginando y planeando para la invasión de alienígenas del espacio exterior.

Veamos lo que Jesús mismo dijo sobre Su regreso. Él dice que hay gran tribulación y el tiempo es limitado. Él dijo que si a usted le dicen que Cristo está en el desierto, no vaya ahí. Si Él está en un lugar secreto, no vaya ahí. Así es cómo Él vendrá:

Mateo 24:27: "Porque como la luz del día, la cual sale del oriente y resplandece tan lejos como *el* occidente, así será la venida del Hijo de hombre." ¿Cómo se revela Jesús a Si mismo primero?

- ¡Al desgarrar los cielos!
- ¡Sacudiendo los cielos!
- ¡Sacudiendo la tierra!
- ¡Sacudiendo el mar!
- ¡Afecta a todo ser humano en la tierra!

¿Qué es lo que van a ver? Cuando el cielo se aparte como un rollo de papel y ellos miren hacia arriba, ellos van a ver un *segundo sol*, el cual entonces es, *'la señal del Hijo del hombre.'*

Verso 29: "Pero inmediatamente después de la tribulación de aquellos días..." La tribulación es tres años y medio. En Oseas 5 & 6 muestra que dura dos años contra Israel.

"...el sol será oscurecido, y la luna no dará su luz, y las estrellas caerán del cielo, y los poderes de los cielos serán sacudidos" (verso 29). Eso significa que en el tiempo de la sacudida de los cielos y la tierra, alrededor de dos años han sido usados contra Israel y queda como un año y medio.

Lo que ellos van a ver es, verso 30: "Y luego aparecerá la señal del Hijo de hombre en el cielo; y entonces todas las tribus de la tierra lamentarán, y verán al Hijo de hombre viniendo sobre las nubes del cielo con poder y gran gloria. Y Él enviará a Sus ángeles con el gran sonido de una trompeta, y ellos reunirán a Sus elegidos..." (versos 30-31) —y llevados directamente al Mar de Vidrio.

Cuando eso aparezca, será la sacudida de los cielos y la tierra, que detiene la tribulación contra Israel. ¿Qué sucede en ese tiempo? *El cumplimiento de la profecía del arrepentimiento de Israel*, ¡Comenzando con los 144,000!

<u>Apocalipsis 7:</u> representa el Pentecostés del 50vo día, el cual representa la cosecha de Dios en el penúltimo Pentecostés

Él los va a sellar con Su Espíritu Santo, igual que selló con el Espíritu Santo de Dios a los apóstoles y a aquellos en el día de Pentecostés en el templo.

¿Alguna vez han visto lo que sucede en un terremoto? ¿O en un huracán? ¿O en un tornado? *Todo es destruido* y lo que hacen las personas es, salir inmediatamente y empiezan a lidiar con todo el daño, moviéndolo, despejando los caminos. Eso les dará tiempo de re abastecerse de munición y lo que sea que tengan de poder destructor.

También vamos a ver algunas cosas tremendas que suceden con esta batalla después de la cosecha de Dios. Este es el Pentecostés especial de Dios sellando a los 144,000 y la gran multitud innumerable en el penúltimo Pentecostés, el que está justo antes del último Pentecostés de la resurrección.

Veremos que estas personas obviamente se arrepienten. Y por supuesto, después de ver todas las cosas que han estado sucediendo, y todo lo que ellos pasaron, se nos dice en Levítico 26 y Deuteronomio 28 y también en Deuteronomio 4, que cuando estén en cautividad se arrepentirán.

Los cielos se desenrollan, el nuevo sol aparece—esa es la señal del Hijo del hombre—y se ve como un sol nuevo porque brilla día a día, igual que otro sol. Cristo aún no ha venido a la tierra, pero ¡Todo ojo Lo verá!

- Verso 1: "Y después de estas cosas vi cuatro ángeles de pie en las cuatro esquinas de la tierra, reteniendo los cuatro vientos de la tierra, para que el viento no pudiera soplar en la tierra, o en el mar, o en cualquier árbol." Justo después de eso, hay una gran calma repentina. ¡Todo se queda quieto!
- Verso 2: "Entonces vi otro ángel ascendiendo desde el levantamiento del sol, teniendo el sello del Dios vivo; y gritó con una fuerte voz a los cuatro ángeles, a quienes les fue dado dañar la tierra y el mar, diciendo, 'No dañen la tierra, o el mar, o los árboles hasta que hayamos sellado a los siervos de nuestro Dios en sus frentes'" (versos 2-3). Así es como recibirán el Espíritu Santo de Dios.
- Verso 4: "Y escuché el número de aquellos que fueron sellados: ciento cuarenta y cuatro mil, sellados de cada tribu de *los* hijos de Israel." Los 144,000 son de las 12 tribus de Israel ¡Que están en cautividad!

Después de esto, verso 9: "Después de estas cosas miré, y he aquí, una gran multitud, la cual nadie era capaz de contar, de cada nación y tribu y pueblos e idiomas, estaban de pie delante del trono y delante del Cordero, vestidos con túnicas blancas y *sosteniendo* palmas en sus manos." Aquí es donde estarán después de la resurrección. Recuerden que mencioné que hay un *profético perfecto*; en otras palabras, ya cumplidas, pero en un plazo de tiempo no hecho aún. Eso es lo que esto es, porque todos serán resucitados en el mismo día. Pero estos no son resucitados, está mostrando que lo serán.

Verso 13: "Y uno de los ancianos respondió *y* me dijo, 'Estos que están vestidos con túnicas blancas, ¿Quiénes son, y de dónde vinieron?' Entonces le dije, 'Señor, usted sabe.'... [Juan no sabía]...Y me dijo, 'Ellos son aquellos que han salido de la gran tribulación; y han lavado sus túnicas, y han hecho blancas sus túnicas en la sangre del Cordero'" (versos 13-14). ¡Estos son aquellos que son salvados de la Gran Tribulación!

Así que este Pentecostés que ocurre es antes del gran Pentecostés, el cual será el siguiente, el siguiente año en la resurrección.

El lapso de tiempo de Pentecostés a Trompetas son 15-16 semanas. Todos los ejércitos, las peleas, guerras, son detenidas durante el tiempo que estaban limpiando el desorden de la sacudida de los cielos, la tierra y el mar, etc. Ahora comienza el cumplimiento de la Fiesta de Trompetas. Este cumplimiento de la Fiesta de Trompetas llega hasta después de la resurrección y termina con la siguiente Fiesta de Trompetas con Cristo y los santos regresando a la tierra.

Después tenemos lo que sucede en Apocalipsis 8, 9, 10 que vienen justo antes de la resurrección.

Apocalipsis 11: dos testigos; marca de la bestia

En el alfabeto hebreo hay 22 letras. Es interesante que hay 22 capítulos en el libro de Apocalipsis. El capítulo en la mitad—capitulo 11—muestra un escenario en Jerusalén que nos da una mirada hacia atrás, para que podamos saber lo que estaba pasando hasta el tiempo en que ocurrió la resurrección, que entonces son los dos testigos que profetizan por 1,260 días.

La bestia esta tras ellos para deshacerse de ellos, para matarlos, pero no lo puede hacer porque fuego sale de sus bocas y devora a sus enemigos. Finalmente, justo al final, justo antes de la resurrección con el último Pentecostés, los dos testigos son matados. ¡El mundo celebra!

Verso 8: "Y sus cuerpos *estarán echados* en la calle de la gran ciudad, la cual espiritualmente es llamada Sodoma y Egipto, donde también nuestro Señor fue crucificado. Entonces aquellos de los pueblos y tribus e idiomas y naciones verán sus cuerpos tres días y medio, porque no permitirán que sus cuerpos sean puestos en tumbas. Y aquellos que viven en la tierra se alegrarán sobre ellos, y harán fiesta, y *se* enviarán regalos el uno al otro, porque estos dos profetas habían atormentado a aquellos que viven en la tierra" (versos 8-10).

Ellos serán capaces de verlo. Yo pienso que es por eso que tenemos toda esta 'tecnología moderna,' que Dios la ha dado para que *todos en el mundo sepan* y todos en el mundo *¡vean!* ¡Eso es algo tremendo!

Apocalipsis 14: otros 144,000; la cosecha de los santos

Este es otro capítulo muy interesante; empieza con los 144,000, los cuales son de la tierra, diferentes de los hijos de Israel. Cómo entran en el plan de Dios, tendremos que esperar hasta la resurrección y descubrirlo.

Esto nos lleva de nuevo al comienzo de la Tribulación. Justo antes del principio de la Tribulación, todos los santos han sido martirizados. Aquellos que son llevados a un lugar de protección, son llevados por los ángeles a un lugar de protección. Ahora ¡Dios va a advertir al mundo con tres ángeles!

Verso 6: "Y vi otro ángel volando en medio del cielo, teniendo *el* evangelio eterno para proclamar *a* aquellos que viven sobre la tierra, y *a* toda nación y tribu e idioma y gente; diciendo con una gran voz, 'Teman a Dios, y den gloria a Él, porque la hora de Su juicio ha venido; y adoren *a* Quien hizo el cielo, y la tierra, y *el* mar, y *las* fuentes de agua.'" (versos 6-7). Ese es el primer ángel.

Verso 8: "Entonces otro ángel siguió, diciendo, 'La gran ciudad, Babilonia esta caída, esta caída..." ¡Esa es una advertencia de que está cayendo!

Verso 9: "Y un tercer ángel los siguió, diciendo con gran voz, 'Si cualquiera adora *a* la bestia y *a* su imagen, y recibe *la* marca en su frente o en su mano, él también beberá del vino de la ira de Dios, el cual es mezclado sin diluir en la copa de Su ira; y será atormentado en fuego y azufre a la vista de los santos ángeles, y del Cordero'" (versos 9-10).

¡Dios da una advertencia incluso antes de que ocurra! Esto no sucede después. ¿Cómo sabemos que sucede antes de que comience la Tribulación? ¿Antes de que la marca de la bestia sea instituida? Sólo daré una analogía: Usted va conduciendo un auto, y se accidenta. Alguien llega y le dice, 'Debió haber tenido cuidado para no accidentarse.' Él te mira y te dice, '¿Por qué no me dijiste antes de que ocurriera?'

No hace bien decir que debiste tener cuidado. Si le hubieran dicho antes que tuviera el accidente, entonces lo habría evitado. Así que es igual con *¡la marca de la bestia!*

Aquí viene el siguiente Pentecostés. Ya vimos la primera fase de este, empezando con los dos testigos (Apocalipsis 11) —los reinos de este mundo se convirtieron en los reinos de nuestro Señor y de Su Cristo, y dando recompensa a los sirvientes y a los Profetas; ellos son levantados de entre los muertos.

Aquí hay otra perspectiva de ello, verso 15: "Y otro ángel salió del templo, gritando con gran voz a Quien estaba sentado sobre la nube, 'Empuja Tu hoz y cosecha, porque el tiempo ha venido para que coseches; porque la cosecha de la tierra está madura.' Y Quien estaba sentado sobre la nube empujó Su hoz sobre la tierra, y la tierra fue cosechada" (versos 15-16). ¡Esta es la cosecha de los santos!

El siguiente es un ángel con una hoz afilada que sale del templo y reúne a las uvas en los racimos. Esto representa *las últimas siete plagas*, y las cosas que vienen sobre ellas.

Apocalipsis 15: Cuando somos levantados para encontrar a Cristo en el aire

Aquellos que están muertos serán levantados primero. Nosotros seremos cambiados en un instante, 'en un abrir y cerrar de ojos en la última trompeta.' La trompeta sonará—hay *una* trompeta en Pentecostés—y los muertos serán levantados. Entonces los que estén vivos serán cambiados y atrapados en el aire para encontrar a Cristo en el aire. ¿Dónde vamos a encontrar a Cristo en el aire? *Aquí está*:

Verso 1: "Luego vi otra señal en *el* cielo, grande y sorprendente: siete ángeles teniendo las últimas siete plagas, porque en ellas la ira de Dios es colmada. Y vi un mar de vidrio mezclado con fuego... [Recuerden atrás Apocalipsis 4 & 5]...y aquellos que habían obtenido la victoria sobre la bestia, y sobre su imagen, y sobre su marca, *y* sobre el número de su nombre, de pie sobre el mar de vidrio, teniendo *las* liras de Dios" (versos 1-2). Vamos a saber rápidamente cómo tocarlas.

Verso 3: "Y estaban cantando la canción de Moisés, *el* siervo de Dios... [Esos son todos los que entran en la primera resurrección, que vienen a través de lo que llamamos el Antiguo Testamento]...y la canción del Cordero... [Todos aquellos viniendo a través del Nuevo Testamento]...diciendo, 'Grandes y asombrosas *son* Tus obras, Señor Dios Todopoderoso; justos y verdaderos *son* Tus caminos, Rey de los santos."

¿Qué va a suceder mientras estamos en el Mar de Vidrio? ¡Dios nos va a mostrar muchas cosas distintas!

Primero que nada, cuando somos resucitados, somos una nueva creación completa. Cuando Adán y Eva eran la nueva creación completa, Dios ya tenía en sus mentes un lenguaje, porque Él les hablaba.

¿No suponen que Dios hará lo mismo para aquellos que sean resucitados de los muertos? ¡Deténganse y piensen en eso un minuto! Si Dios no hiciera eso, y todos retuviéramos el lenguaje que teníamos mientras éramos seres físicos, ¿Cómo nos comunicaríamos unos con otros? ¿Cómo podría Dios comunicarse con nosotros a menos que nos dé el lenguaje de seres espirituales en nuestras mentes cuando seamos resucitados?

¿Qué más va a suceder? ¡Todo va a ser nuevo! Primero que nada, veamos las cosas que sucederán ahí. Aquí hay al menos siete cosas que sucederán:

1) Los santos recibirán su nuevo nombre

¿Quién es usted? ¡Tendremos que entender cuál es el lenguaje de Dios si Él nos va a dar un nuevo nombre!

2) Todos los santos recibirán sus recompensas

Serán de acuerdo a como han sido nuestras obras.

3) Los santos recibirán sus asignaciones como reyes y sacerdotes

- ¿Qué haremos, Señor?
- ¿A dónde iremos, Señor?
- ¿Cómo será hecho, Señor?
- ¿Qué quieres Tú que hagamos?

¡Todo eso será discutido! También estoy seguro que antes que estas cosas se hagan, que seremos presentados a Dios el Padre por Jesucristo como la cosecha que el Padre ha hecho. ¡Todos seremos Sus hijos e hijas! ¡Piensen en eso! Piensen en todo lo que tomará lugar aquí.

4) La boda del Cordero tomará lugar

5) La cena de la boda tomará lugar

Vamos a estar regocijándonos, gritando ¡Aleluya!

6) Todos aquellos resucitados en el Mar de Vidrio serán capaces de ver derramadas las siete plagas, la venganza de Dios, sobre esta tierra (Apocalipsis 16)

¡La séptima plaga será la Batalla de Armagedón!

7) ¡Todos estamos listos para irnos!

Aquí estamos todos en el Mar de Vidrio, ese sol que vieron por un año y medio, justo antes de Pentecostés, Él desciende al Mar de Vidrio y ahí estaremos todos en el Mar de Vidrio, levantados y llevados ahí por los ángeles, presentados a Dios el Padre.

Piensen en las ceremonias magnificas que sucederán. Estaremos ahí desde Pentecostés hasta Trompetas. Estaremos completamente equipados, completamente listos, entendiendo lo que necesitamos hacer, y después volveremos a la tierra en Trompetas, y tomaremos posesión del gobierno de este mundo. Seremos usados por Dios como reyes y sacerdotes para acompañar en el Reino Milenial de Jesucristo y la gran cosecha de Dios que tomará lugar en ese tiempo.

Hermanos, ¡Pentecostés tiene un significado grandioso y fantástico!

Yo sé que cubriéndolo como un resumen, hay muchos detalles que se han dejado fuera. Pero no olviden este libro: *El Plan de Dios para la Humanidad Revelado por el Sábado y los Días Santos*. Tiene cuatro CDs de audio. Cubrimos todo en gran detalle con esto. Escríbanos si no lo tiene. Si lo tiene, regrese y estúdielo de nuevo. La Fiesta de Pentecostés es una Fiesta grandiosa.

- ¡Esta es *la meta* para nosotros!
- ¡Este es *el cumplimiento* para nosotros!
- ¡Esta es *la terminación* para nosotros!

Aquí es donde todos escuchamos, '¡Bien hecho, sirviente fiel y bueno; entra en el gozo de tu Señor!'

Escrituras Referenciadas:

- 1) Éxodo 34:18-23
- 2) Levítico 23:15-17
- 3) Mateo 13:33
- 4) Juan 4:30-33
- 5) Mateo 7:20-21
- 6) Juan 4:34-38
- 7) Hechos 2:1-7, 13-21, 32-38
- 8) Hechos 5:12-15
- 9) Apocalipsis 1:5-13, 17-20, 19
- 10) Apocalipsis 4:1-2, 8-11
- 11) Apocalipsis 5:7-14
- 12) Apocalipsis 6:12-17
- 13) Mateo 24:27, 29-31
- 14) Apocalipsis 7:1-4, 9, 13-14
- 15) Apocalipsis 11:8-10
- 16) Apocalipsis 14:6-10, 15-16
- 17) Apocalipsis 15: 1-3

Escrituras referenciadas, no citadas:

- Levítico 7:12-13
- Juan 5
- Hechos 3; 4
- Apocalipsis 21; 22; 2; 3
- Romanos 8
- Oseas 5; 6
- Apocalipsis 8
- Levítico 26
- Deuteronomio 28; 4
- Apocalipsis 9; 10
- Apocalipsis 16

También referenciado:

Folletos:

- Conteo a Pentecostés por Fred R. Coulter
- El Verdadero Significado de Hechos 2:1 por Fred R. Coulter

Libro: El Plan de Dios para la Humanidad Revelado por el Sábado y Días Santos por Fred R. Coulter